



Le Grand Oral des 5èmes / 4èmes

publié le 09/05/2023

Clap de fin pour les "Grands Oraux" des élèves de 5ème et de 4ème.

Un grand merci à eux pour la qualité et la variété des sujets abordés et défendus, souvent avec conviction, pour leur préparation, pour leur capacité à profiter de l'exercice pour entendre les conseils et progresser encore.

Un grand merci également aux élèves de 3ème qui ont assuré le rôle de juré dans près de 24 jurys tout de même... Qui ont su s'intéresser à l'ensemble des sujets proposés, qui ont respecté les idées sans hésiter à les interroger dès que nécessaire, qui ont fait preuve d'impartialité, qui ont beaucoup appris en somme !

Des temps vraiment forts partagés entre pairs, avec les professeurs qui se sont généreusement prêtés à l'exercice... Un grand merci à eux sans qui cela n'est pas possible.

Une expérience vraiment fructueuse à rééditer l'an prochain !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.